E-Waste Race: Wir sammeln Elektroschrott!

E-Waste-Race

Das Rennen um den Elektroschrott

Alte Handys rum liegen? Defekte Monitore, kaputte Toaster, Bügeleisen, alte Videorecorder oder DVD-Player, die nicht mehr funktionieren? Nicht mehr brauchbare Kabel, Fembedienungen oder anderen Elektro-Müll (bis zu einer Seitenlänge von 50 cm) im Keller?

Allein in Deutschland produzieren wir jährlich 1,7 Tonnen Elektroschrott. Was zuhause rum liegt, kann nicht recycelt werden und die wertvollen Rohstoffe können nicht wieder genutzt werden. Lasst uns das gemeinsam ändern und so einen wichtigen Beitrag für die Umwelt leisten!

Wir sammeln euren Elektro-Schrott!

Unsere Schule, das **Franken-Gymnasium Zülpich**, macht mit beim E-Waste-Race, und tritt im Wettbewerb gegen mehrere Schulen im Kreis Euskirchen an. Gewonnen hat die Schule, die am Schluss am meisten Elektro-Schrott und damit Punkte gesammelt hat.

Helft uns bitte gerne dabei! Gut für uns, gut für unsere Umwelt!

Wir sammeln den Elektroschrott noch bis zum 15.3.24 in Raum 125 im Frankengymnasium Zülpich, Keltenweg 14, an Schultagen von 8:00-13:00. Falls niemand vom Schulteam anwesend sein sollte, können die Elektrogeräte dort auf den Tisch gestellt oder in die bereitstehenden E-Waste-Taschen gelegt werden.

Bitte beachten: Leuchtmittel und Batterien zuvor entfemen und keine Sachen, an denen man sich verletzen könnte (z. B. zersprungene Monitore) abgeben.

https://www.das-macht-schule.net/e-waste-race/

Video zum E-Waste Race